

## Von der Zuckerrübe zum fertigen Zucker – Führung durch das Werksgelände der Zuckerfabrik in Offstein

Am 22. Oktober um 14 Uhr fanden sich ca. 30 Sängerinnen und Sänger mit Bekannten an der Pforte der Südzucker in Neu-Offstein ein. Unser Sangesbruder Bernhard Kauf holte uns ab und begleitete uns zur Kantine, wo schon die Tische mit Sicherheitsutensilien gedeckt waren (Helm, Schutzweste, Sprechanlage).



In der darauffolgenden Stunde brachte er uns den Zucker und seine Geschichte in Form einer Präsentation und eines Filmes etwas näher.

Dann ging es ins Freie. Mit den Sicherheitsutensilien ausgerüstet durchquerten wir den Rübenhof. An verschiedenen Stellen blieben wir stehen und bekamen etwas über die Produktion und die verschiedenen Arbeitsschritte zu hören. Der Höhepunkt war wohl die Rübenentladung, wo mit einem starken Wasserstrahl 25 Tonnen Rüben innerhalb von 90 Sekunden von den LKW's entladen wurden.

In den Produktionshallen konnten wir nur noch Behälter und Rohrleitungen sehen, aber man erklärte uns alle Schritte der Produktion. Auch hatte man uns einen Tisch mit Proben der einzelnen Produktionsschritte aufgebaut. Im Zuckerhaus sahen wir dann den ersten Zucker und einen Kurzfilm über die Arbeit der Zentrifugen.

Dann ging es zurück in die Kantine, die Tische waren wieder gedeckt und wir wurden alle zu einer Vesper zur Stärkung eingeladen. Zum Abschluss gab es noch ein Präsent in Form eines Päckchens Glückswürfel, Prospektmaterial und Rezepte zum Nachbacken.

Um ca. 17:30 gingen wir nach Hause, man kann sagen ein gelungener Nachmittag.